

Förderverein St. Severin: Konzert am So., 15. März 2015

St. Severin - Kirche zu Schwefe

Musik für den guten Zweck

Schwefer Konzert zur Unterstützung der Kirchensanierung überzeugt mit vielseitigem Programm

SCHWEFE ■ Es ging um die Innenrenovierung. Natürlich auch um Musik, aber die hatte ebenfalls mit der Innenrenovierung der St.-Severin-Kirche in Schwefe zu tun. Und damit sie aller Voraussicht nach 2016 beginnen kann, lädt der Verein der Freunde und Förderer jedes Jahr zu einem besonderen Konzert in die Pfarrkirche ein. „Dies ist unser neuntes Konzert, und ich freue mich sehr über die Unterstützung der hier anwesenden Künstler sowie der Zuhörer, die mit ihrer Spende unser Vorhaben weiterhin unterstützen“, so der Vereinsvorsitzende Eric Tankink.

Junge Nachwuchsmusiker und echte Profis bildeten die Mischung, die dafür sorgte, dass dieses Konzert auch bei



Jörg Vogel zeigte sein Können an der Klarinette.



Das Schulorchester der Christian-Rohlf's-Realschule bot eine bunte Mischung aus verschiedenen Musikrichtungen. ■ Fotos: Goerdts-Heegdt

den Zuhörern noch lange nachklingt. Die Musikstücke wurde nach dem Faktor der Vielseitigkeit ausgewählt. Ob Jazz oder Walzer, Klassik, Rock oder Pop, die Musikauswahl war so bunt wie die Musik allgemein. Und das mag das Publikum. So waren „Zorro's Theme“, „Walzing Matilda“, „Let it go“ und Amazing Grace“ bekannte Titel, die das Schulorchester für diesen Nachmittag ausgewählt hatte.

Überzeugend auch die Darbietung „Jesus Loves“ von Jörg Vogel und Klaus Schneider, der diesen Titel nicht nur selbst geschrieben hat, sondern erstmals auch den Ge-

sangspart übernahm. Der begeisterte Applaus nach jedem vorgetragenen Stück und diverse Zugaben, machten eindrucksvoll deutlich, dass alle Künstler mit ihrer Musikauswahl richtig lagen.

„Immer wieder ein Genuss“, bringt eine Zuhörerin die einhellige Meinung des

Publikums auf den Punkt.

Um sich bereits im Vorfeld auf die Musik einzustimmen, lud das große Kuchenbuffet im Gemeindehaus vor dem Konzert zum geselligen Miteinander ein. Natürlich lautete die Devise auch hier „Schlemmen für die gute Sache“. ■ sgh

Ensemble

Das Schulorchester der Christian-Rohlf's-Realschule unter der Leitung von Dirk Ruhoff; der Gospelchor „Magnificats“ der Petri-Kirche unter der Leitung von Johann-Albrecht Michael, der zugleich als

Solist an der Orgel fungierte; Jörg Reuter an der Gitarre (zudem Gesang); Klaus Schneider am Klavier; Jörg Vogel an der Klarinette sowie Markus Henneböhl an der Trompete.

(aus: Sacrotor-Anzeiger, Di., 17. März 2015)